



Association féminitésansabri

Lundi 16 janvier

Compte-rendu de la visite des membres de l'association

Mme Franbourg , présidente et Mme Maurei

La MGEN soutient l'association en organisant des partenariats avec l'hôpital de jour : création des boîtes pour la collecte, préparation des pochettes à distribuer...

Présentation et historique de cette petite association qui compte 80 adhérents, créée en 2017.

Leur but : aider les femmes dans la rue, en foyer ou en insertion en leur apportant des produits d'hygiène corporelle indispensables pour retrouver un statut de femme.

Une collecte a lieu dans notre club sous la forme d'une boîte posée dans l'entrée.

Que manque-t-il aux femmes sans abri ou en réinsertion ?

Des produits d'hygiène, de beauté (crème, parfum, savons... des petits accessoires : lime, pince à épiler ...des protections hygiéniques, dentifrice, brosses à dents, déodorants... et de petits bijoux. On peut rester coquettes...

Ces femmes ont aussi des bébés : lait corporel, couches ...

Nous avons déjà participé, dans le cadre de la MGEN, à la confection de coussins cœur pour les femmes opérées du cancer du sein et fabriqué des masques pour l'hôpital de jour en plein Covid.

Confection des pochettes pour distribuer ces produits

Pochette de base : 25cm sur 25 cm avec lien coulissant

Tote bag sac simple 35cm /40cm - anses : 60cm

Présentation très émouvante et instructive de l'association –

La réunion aussitôt terminée, nous avons cherché des tissus dans notre réserve réfléchi à la confection de ces pochettes.